

Inauguran el HISAR 2017

Escrito por Comunicado
Viernes 27 de Octubre de 2017 19:46

+ Encabeza el alcalde las actividades de inicio



EMPALME, Son., 27 de Octubre de 2017.- El Presidente Municipal Carlos Enrique Gómez Cota inauguró la mañana de este viernes en forma oficial las actividades del X Festival Hilario Sánchez Rubio (HISAR 2017), en evento realizado en el salón Presidentes de Palacio Municipal.

El evento destacó la reseña de José Luis Islas Pacheco, Cronista Municipal de Empalme y director del Museo Ferrocarrilero (MUFER) dedicada a don Hilario Sánchez Rubio, y la exposición digital “Ferrocarrilero Iracundo”.

En la ceremonia de inauguración estuvieron presentes Daniela Olaguez de Gómez, Presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF); la Síndico Municipal María Cristina Cantúa Castro; José Luis Dumas Gutiérrez, Contralor Municipal y Carlos Ulises Cera, Director de Acción Cívica, Artística y Cultural.

Inauguran el HISAR 2017

Escrito por Comunicado

Viernes 27 de Octubre de 2017 19:46

El alcalde empalmense agradeció a la comunidad artística y cultural de Empalme por el apoyo y respaldo que le dieron al municipio para sacar adelante el X Festival Hilario Sánchez Rubio HISAR 2017.

EXPOSICIÓN PICTÓRICA

En sencilla y breve ceremonia, el alcalde Gómez Cota cortó el simbólico listón de la exposición pictórica de diferentes artistas sonorenses, aportada por el Instituto Sonorense de la Cultura a la Casa de la Cultura de Empalme, en apoyo a las festividades del festival HISAR 2017.

El alcalde empalmense estuvo acompañado por el regidor Ernesto Valdez Angulo, Bárbara Sánchez Almaral, en representación de Daniela Olaguez de Gómez, Presidenta de DIF-Empalme; y Carlos Ulises Cera, director de Acción Cívica, Artística y Cultural.

El Presidente Municipal recorrió la sala de exposición, acompañado de invitados y funcionarios municipales que estuvieron presentes.